

Presseinformation

10. März 2020

Statement 8 von 8

Princess Cruises zur Situation auf der Grand Princess

München – Princess Cruises bestätigt, dass die Ausschiffung von Gästen an Bord der Grand Princess am 9. März im Hafen von Oakland begonnen hat. Sie folgt einer von den staatlichen und lokalen Behörden erstellten Prioritätenliste und wird mehrere Tage andauern.

Im Rahmen des Ausschiffungsprozesses sind die Teams von California Health & Human Services an Bord der Grand Princess, um bei medizinischen Vorsorgeuntersuchungen und Interviews zu helfen. Gleichzeitig haben sie jene Passagiere priorisiert, die die meiste medizinische Versorgung und Pflege benötigen. Um Verzögerungen beim Ausschiffungsprozess zu vermeiden, werden COVID-19-Tests erst durchgeführt, wenn Gäste an ihren Reisezielen ankommen.

- Sobald sie von Bord gehen, werden amerikanische Gäste zu verschiedenen Militärbasen gebracht
- Informationen zu den Zielen für internationale Gäste werden bereitgestellt, sobald sie von internationalen Regierungsbehörden bestätigt wurden.

Bis zum Abend des 9. März um 22:00 Uhr wurden 407 Personen ausgeschifft, darunter zwei Gäste, die am 6. März positiv auf COVID-19 getestet wurden. Sie und ihre Reisebegleiter wurden in örtliche Krankenhäuser gebracht.

19 Besatzungsmitglieder, die positiv auf COVID-19 getestet wurden, wurden als asymptomatisch eingestuft und nicht ausgeschifft. Sie sind derzeit in ihren einzelnen Kabinen isoliert.

Sobald die Ausschiffung der Gäste abgeschlossen ist, verlässt die Grand Princess mit den verbliebenen Besatzungsmitgliedern an Bord die Bucht von San Francisco. Pläne für eine Quarantäne der Besatzung werden noch ausgearbeitet.

Ansprechpartner für Redaktionen:
INEX Communications – Rolf Nieländer – Tel.: +49-6187-900-780
E-Mail: info@inexcom.de; www.inexcom.de

Über Princess Cruises

Princess Cruises bietet mit 19 First-Class-Schiffen (inkl. der neuen Discovery Princess) Kreuzfahrten auf allen Weltmeeren. Die Princess-Flotte besteht aus modernen Schiffen mit einer Kapazität zwischen 680

und 3.660 Gästen und steuert auf über 170 unterschiedlichen Routen 380 Häfen auf sieben Kontinenten an.

Mitte Oktober 2019 erfolgte die Jungfernfahrt der Sky Princess, die mit den neuen Sky Suiten die größten Balkone auf See bietet. Im Juni 2020 sowie im November 2021 folgen mit der Enchanted Princess und der Discovery Princess die letzten beiden Neubauten der Royal Class. Darüber hinaus gibt es Verträge über zwei Einheiten, die auf einer neuen Plattform basieren, rund 4.300 Passagieren Platz bieten und über mit Flüssiggas betriebene (LNG) Motoren verfügen. Ihre Indienststellung ist für 2023 bzw. 2025 vorgesehen. Damit erweitert Princess Cruises die Flotte im Laufe von nur sechs Jahren um fünf neue Schiffe.